

Vitoria: Ocho trabajadores, en huelga de hambre

VITORIA, 25. (INFORMACIONES, por David Barberó.)

Ocho trabajadores de la empresa alavesa Aranzábal, que ya se hallaban en paro voluntario desde los primeros días del mes de enero, iniciaron ayer una huelga de hambre como protesta por la negativa de la empresa a aceptar las reivindicaciones laborales de los trabajadores y por la decisión de la gerencia de la empresa de dar de baja a los huelguistas en la Seguridad Social si no se producía, como no se ha producido su incorporación al trabajo, además de manifestar su rechazo junto a sus compañeros, de la última oferta de la parte económica de la empresa que supone cinco mil pesetas mensuales de aumento sobre las otras mejoras establecidas ya en calendario laboral firmado en el pasado diciembre.

Aparte de esto, la situación laboral en la capital alavesa continúa estacionaria.

Como única nota positiva en la jornada de ayer, cabe señalar la vuelta a la normalidad en la empresa Tuboplast. Sin embargo, en otras importantes empresas, Forjas Alavesas y Mevosa, ambas veteranas en este largo periodo de huelga, se han realizado reuniones entre los representantes de los obreros y de los empresarios, sin que las mismas hayan logrado ningún avance en las negociaciones, pues los trabajadores han rechazado las ofertas de los empresarios y éstos han rechazado las peticiones de los obreros.

EN GUIPUZCOA

En Guipúzcoa continúan proliferando los paros laborales en diversas zonas de la provincia, destacando por su importancia los que tienen lugar en Michelín, en Lasarte y Patricio Echevarría, en Legazpia, ambas con más de dos mil trabajadores en paro; Sigma, en Eibar, con más de mil, e Irimo, en Zumárraga, con unos setecientos parados.

En Vizcaya, la conflictividad laboral afecta a 3.576 trabajadores de 18 empresas, las cuales tienen una plantilla total de 5.424 empleados.